



6 Pièces

160 m²

Réf. 839 JD

Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 5 min à pied du Palais des Festivals et à 2 min à pied de la Croisette et des plages. Grand penthouse rénové, 4 chambres, grande terrasse et vue mer. Description : Entrée, toilettes invités. Double séjour/salle à manger d'env. 70m² ouvrant sur la terrasse en teck. Table repas pour 8 personnes, double canapé, télévision écran plat. Grande terrasse en teck, triple exposition. 2 coins salons, coin repas pour 8 personnes, bains de soleil. Cuisine entièrement équipée : réfrigérateur américain, four, micro-onde, lave-vaisselle et plaque à induction. Buanderie avec lave-linge et sèche-linge. Chambre Maitre ...

5 min walk from the Palais des Festivals and 2 min walk from the Croisette and the beaches. Large renovated penthouse, 4 bedrooms, large terrace and sea view. Description: Entrance, guest toilet. Double living / dining room of approx. 70sqm opening onto the teak terrace. Dining table for 8 people, double sofa, flat screen television. Large teak terrace, triple exposure. 2 sitting areas, dining area for 8 people, sunbathing. Fully equipped kitchen: American fridge, oven, microwave, dishwasher and induction hob. Laundry room with washing machine and dryer. Master bedroom (n°1): 1 double bed (180x 200), ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

